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I sottoscritti chiedono di interpellare il Ministro per gli affari regionali, il turismo e lo sport, per 

sapere - premesso che:  

 

il Coni ha ricevuto dallo Stato, fino al 2010, un contributo di circa 470 milioni di euro annui ridotti 

a 447,8 milioni di euro per il 2011 ed a 408,9 milioni per il 2012;  

 

il CONI versa ad alcuni enti di promozione contributi pari a circa 17 milioni di euro;  

 

risulterebbe che gli enti di promozione non rendano pubbliche le modalità di utilizzo di tali fondi;  

 

fra gli enti di promozione del CONI ve ne sarebbe presente uno riconducibile a Confindustria, un 

altro ente denominato Alleanza Sportiva, che riceve un contributo pari a oltre 1,2 milioni di euro e 

un altro denominato Sport Padania, con sede in via Bellerio a Milano -:  

 

se quanto esposto in premessa corrisponda al vero;  

 

quali siano gli scopi che giustifichino il versamento del contributo da parte del CONI agli enti di 

promozione;  

 

se il CONI verifichi o meno la conformità agli obiettivi degli utilizzi dei contributi citati;  

 

quali iniziative intenda assumere alfine di rendere la massima pubblicità in merito all'utilizzo dei 

contributi erogati dal CONI.  

(2-01301)  

«Berretta, Misiani, D'Incecco, Boccuzzi».  

 


